

Les enfants ont rendu visite aux résidents de la maison de retraite

Chaque année, le Père Noël rend une petite visite aux résidents de la maison de retraite (EHPAD) de Beuzeville.

Le rendez-vous avait lieu mercredi 9 décembre, dans l'après-midi.

Il était organisé par les enfants du personnel de l'établissement.

Un goûter de Noël était offert aux résidents.

Avant la distribution des cadeaux par le Père Noël, un spectacle de magie était proposé avec le clown Monsieur Tempo.

Personnage fantasque, ce clown magicien a su offrir un après-midi de bonne humeur avec à ses côtés de nombreux animaux (colombes, lapin...) sortis de son chapeau.



Les résidents de la maison de retraite de Beuzeville et les enfants ont rencontré le Père Noël.